Maires ruraux : l'appel au sursaut citoyen

André Guiol, premier magistrat de Néoules et président des maires ruraux du Var, fait partie des premiers signataires d'une tribune parue ce week-end chez nos confrères du Journal du Dimanche.
Sous le titre « Refusons d'être les éternels oubliés! », l'association na-

tionale des maires ruraux lance « un

appel au peuple de France » à venir

dialoguer et remplir, notamment,

les cahiers de doléances ouverts dans les mairies depuis plus d'une semaine.

«Nous, élus ruraux, légitimes par l'élection, citoyens engagés et proches de nos concitoyens, nous appe-

lons les Français à se fédérer, à ne pas baisser les bras face à la cécité de beaucoup de nos dirigeants et à l'entêtement d'une administration

pyramidale et centralisée.»

« Débarrassez-vous du "complexe du plouc" » exhortent, de surcroît, les édiles.

Interpellant pouvoirs publics et «hauts fonctionnaires déconnectés», la trentaine de maires co-signataires de ce texte encouragent ainsi à « prendre notre destin en main pour imposer nos voies et nos voix I » et mettre un terme aux « fractures territoriales et sociales». S. M.